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VERBALE DELLA 
COMMISSIONE CONSULTIVA PERMANENTE 

CONVENZIONI E CONTRATTI  
SEDUTA DEL 2.7.2020 

 
 
Il giorno 2 luglio 2020, alle ore 15, in modalità conferenza Teams in ossequio alle normative dei DPCM 
sull’emergenza sanitaria COVID-19 e delle relative circolari emanate in proposito dal Rettore, si sono 
riuniti i componenti della Commissione Consultiva Permanente Convenzioni e Contratti su 
convocazione del Presidente della Commissione, per discutere e deliberare sul seguente  
 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

1) Comunicazioni; 
2) Esame delle pratiche predisposte dagli Uffici appartenenti alla Direzione II “Terza Missione, Ricerca 
e Procedimenti Elettorali” e dagli Uffici che sottopongono atti convenzionali alla firma del Rettore; 
3) Varie ed eventuali.  
 
Sono presenti: la Prof.ssa Conte, la Prof.ssa Zila Rinaldi, la Prof.ssa Lucantoni, il Prof. Limiti, il Prof. 
Occhipinti, il Prof. Fiori, il Prof. Mercuri, il Sig. Luca Torlai, la Dott.ssa Ranelli, il Dr. Di Giorgio ed il 
Dott. Gallini in qualità di Segretario della Commissione. 
 
Sono assenti giustificati: Nessuno 
 
 

1) COMUNICAZIONI 
 
La Commissione ha già stabilito che la prossima seduta della Commissione si terrà sulla 
piattaforma Teams il giorno 16 luglio 2020 alle ore 15.30. 
 
 
ORDINE DEL GIORNO   

 
 

5. CONVENZIONI, CONTRATTI, CONSORZI E FONDAZIONI 
    

1) STIPULA DEL PROTOCOLLO DI INTESA TRA LA REGIONE LAZIO E 
L’UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI ROMA “TOR VERGATA” PER LO 
SVILUPPO DI PROGETTI DI RICERCA SUL COVID-19 

2) STIPULA ACCORDO QUADRO TRA L’UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI 
ROMA E L’I.R.C.C.S. NEUROMED 

3) STIPULA ACCORDO QUADRO TRA L’UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI 
ROMA E LA FONDAZIONE SANTA LUCIA I.R.C.C.S. 

4) ACCORDO ESECUTIVO TRA L’UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI ROMA 
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TOR VERGATA E L’UNIVERSITÀ SAINT CAMILLUS 
INTERNATIONAL UNIVERSITY OF HEALTH SCIENCES, 
FINALIZZATA ALLA REALIZZAZIONE DI SCAMBI ACCADEMICI AI 
SENSI DALL’ART. 6, COMMA 11, DELLA LEGGE 30/12/2010, N. 240 

 

 
La Commissione, esaminate le pratiche all’ordine del giorno, sentito il funzionario che le ha istruite, 
il quale dichiara che non vi sono, per nessuna di esse, oneri per l’Ateneo e che le stesse non si 
discostano dai format di convenzione in uso presso l’Amministrazione, approva all’unanimità le 
pratiche di cui ai punti: 5.2) e 5.3) avendo indicato all’Ufficio istruttore le piccole modifiche da 
inserire nei testi delle convenzioni in esame. 
Pertanto, ai sensi della delibera 5.10) del Senato Accademico del 21 aprile 2009, la Commissione 
esprime all’unanimità l’avviso che le menzionate pratiche di cui al presente verbale non vengano 
sottoposte all’esame e alla decisione del plenum del Senato.  
 
In relazione alla pratica di cui al punto 5.1), il prof. Fiori prende la parola e, rilevato che si tratta di 
un accordo-quadro riferito a futuri ed eventuali progetti di ricerca che saranno oggetto di convenzioni 
operative che potrebbero comportare oneri per l'Ateneo, propone di segnalare al plenum del Senato 
l'opportunità di sottoporre ad esame anche le convenzioni operative che derivassero 
dall'approvazione dei progetti da parte della Regione. Il prof. Fiori rileva inoltre che, essendo solo i 
Dipartimenti, e non eventuali sezioni interne, centri di spesa dotati di organi deliberanti, nella 
convenzione-quadro si faccia menzione solo del Dipartimento di Biomedicina e prevenzione, e non 
di sue ripartizioni interne.  
Il Prof. Limiti a sua volta precisa che dal testo dell’accordo si evince che i 2M€ sono la dotazione 
finanziaria totale dell’accordo, da mettere a disposizione di tutti quei progetti presentati da strutture 
dell’ateneo eventualmente in collaborazione anche con strutture esterne allo stesso. 
Non essendoci altri interventi, la commissione formula all'unanimità parere positivo rispetto alla 
sottoscrizione dell'atto con le correzioni proposte, rimettendolo tuttavia all'ulteriore esame del 
plenum del Senato e precisando che le convenzioni operative eventualmente stipulate all'esito 
dell'approvazione dei progetti dovranno essere anch'esse sottoposte al Senato accademico e al 
Consiglio di Amministrazione, potendo potenzialmente prevedere oneri per l'Ateneo. 
 
Alla luce di quanto emerso la Commissione decide di rinviare al plenum del Senato la pratica 5.1). 
 
In merito alla pratica 5.4) il Prof. Fiori lamenta l’inserimento all’ultimo momento di questo 
argomento nell’ordine del giorno dei lavori della Commissione, il che non consente l’analisi dello 
stesso. 
A questo punto la Commissione decide di rinviare al plenum del Senato la pratica 5.4). 
 
 
 
VARIE ED EVENTUALI 
 
Il Prof. Fiori chiede alla Commissione delucidazioni in merito all’effettuato rinvio del punto 5.5) per 
approfondimenti istruttori, inserito all’odg della seduta dell’11 giugno 2020 - “Partecipazione 
dell'Ateneo al Centro interuniversitario di formazione internazionale "H2CU" 
Il dott. Giorgio Di Giorgio si impegna a compiere una verifica presso gli uffici e a fornire al prof. 
Fiori tutti i dettagli al riguardo". 
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La seduta è tolta alle ore 16.15. 
 
Del che è verbale. 
IL PRESIDENTE                                                           IL SEGRETARIO  
F.to Prof.ssa Valeria Conte                              F.to Dott. Claudio Gallini     
 

 


